



# 森小学校だより

令和2年5月11日

学校だより NO.2

## この時期だからこそ・・・

初風の舞わぬ青空一人見る 森に生まれ育った者にとって、五月の空に武家風が揚がらず、河原から祭り囃子も響いてこないなどというのは本当に寂しいことです。一年で最もよい季節であるはずなのに残念なゴールデンウィークになってしまいました。飲食業やサービス業の皆様は大変な時期をお過ごしのことと思います。また、医療・福祉関係の皆様には、日夜献身的に勤務されていることに心から感謝したいと思います。



緊急事態宣言以来、休校が続いていますが、週1回ほどのペースで登校日を設けています。徐々に登校してくる子供たちの元気な顔を見ると、やはり学校はいいなと強く思います。久しぶりに友だちに会えた子供たちはとてもうれしそうです。迎える教職員にも笑顔があふれます。6月から、正常な学校生活が戻ることを祈るばかりです。

それにしても、この間、皆様もいろいろなことを考えたり、普段の生活を見つめ直したりすることが多かったのではないのでしょうか。話がやや大きくなりますが、近年、グローバル化という言葉がもてはやされ、経済第一主義が当然のこととして語られてきました。しかし、この新型コロナウイルスの猛威は、行き過ぎた資本主義社会への警鐘であるとも言われています。消費は美徳という考えが世を覆い尽くし、大量生産・大量消費によって幸せがもたらされるという錯覚に陥り、安い物をひたすら求め、海外からの輸入に頼った結果、今回のような深刻な事態を生み出しました。

「地球の無言の抵抗を聞け！」これは磐田市見附旧国1沿いのお寺さんの門前に掲げられた言葉です。新型コロナウイルスについて真偽は分かりませんが、大規模な自然破壊が進んだ結果、かつては人間の体に入ってこなかったはずのウイルスが入ってきたのだという説もあります。私たちはこれを機に本当の豊かさとは何かを考えるとともに、人間は自然の中で生かされているのだということを改めて認識する必要があると思います。

それと同時に、この時期こそ読書に浸ることが大切ではないのでしょうか。活字から得られる教養は私たちの生き方の土台になるからです。ステイホームが叫ばれる今こそ、親子で読書に親しむ時期にさせていただけたらと思います。読書によって語彙が増え、すべての教科のバックボーンとなって、学力も伸びます。また、多くの言葉を身に付けることで、自分の感情を豊かに表現することができるようになり、客観的に自己を見つめることができるようになります。結果的には円満な人間関係を築くことにもつながります。

最後に、これからの休業中、子供たちにぜひやってほしいことがあります。

- ① 早寝・早起き・朝ご飯
- ② なわとびなどの適度な運動
- ③ 教科書の音読(国語の教科書だけでなく、他の教科書も)

それぞれの学年から課題も出されていますので、登校日にはそれらを実践できるように励ましてください。学校再開後の生活を安定させるためです。よろしく願いいたします。

## 4月の俳句

休業期間中には多くの子たちが俳句作りに取り組み、169句が集まりました。各学年の春らしい作品を紹介します。

どっきどき さくらがちらちら いちねんせい	1年	西岡 宗一郎
春になり たけのこいつも テーブルに	2年	山田 航平
花びらが ひらひらおちる うちのにわ	3年	山本 花羽
ひらひらと まいておちる 桜かな	4年	安西 春陽
春の山 色とりどりに わらってる	4年	川合 ナナ
タラの芽は ちょっぴり苦い 春の味	5年	長田 寧音
見上げると 風にゆれてる こいのぼり	6年	村松 篤季

## 4月の出来事

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校により、計画されていたことがほとんどできなかった4月でしたが、限られた中で行われた出来事をご紹介します。

### 入学式

4月7日(火)に、59名の新生が森小児童の仲間入りをしました。担任が一人一人の名前を呼名し、全員元気づく返事をする事ができました。



### 新任式・始業式

8名の新任職員を迎えた後、令和2年度1学期の始業式を行いました。各学年代表児童の皆さんが、新年度の抱負やめあてを発表しました。



### PTA 総会議決

4月15日(水)に、PTA委員会が行われ、小倉新会長から田村前会長に感謝状が渡されました。PTA総会はできませんでしたが、紙上提案による議事承認により、272軒中238票(5月1日現在)と過半数を越える同意のもと、議事の承認を確認させていただきました。令和元年度役員の皆様、ありがとうございました。そして、令和2年度新役員の皆様、よろしくお願いします。



### 森町児童館手作りマスク寄贈

森町児童館の皆さんが、全校児童に手作り布マスクを作って届けてくださいました。「子供たちのために」という思いで作ってくださった貴重なマスク、大切に使用させていただきたいですね。



## 5月の登校日

5月12日(火) 3時間授業 (11:30 集団下校)

5月20日(水) 3時間授業 (11:30 集団下校)

5月27日(水)～29日(金) 3時間授業 (11:30 下校) ※1年生のみグループ別に下校